
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

志免中学校区で土地を探しています。

30坪位の家を検討しておりますので、

土地の広さは 50 坪以上欲しいです。

車が大きめのため、敷地前の道路が出

入りしやすい広めの道路だと嬉しい

です。予算は 1,700万円以内です。 

（会社員 Oさん） 

粕屋中央小学校区で一戸建を探して

います。来年、子供が小学校にあがる

までには、現在の住まいの近隣で物件

を購入したいと思っております。 

。リフォーム前提で考えておりますの

で、築年数にはこだわりません。間取

は 4LDK 以上、予算は 2,600 万円以内

です。（会社員 Nさん） 

桜原小学校区で土地を探しています。

桜原は小学校・中学校まで近く、ﾎｰﾑ 

ｾﾝﾀｰやﾄﾞﾗｯｸﾞｽﾄｱ・ｽｰﾊﾟｰなどの買い物

施設も近くて便利な為、この地域で一

戸建を新築したいと考えております。

職場がある須恵町に通いやすい点も

魅力です。広さは 40 坪以上、予算は

1,000万円以内です。（会社員 Sさん） 

JR 柚須駅から長者原駅沿線で土地を

さがしています。通勤が博多方面で電

車を利用しておりますので、駅まで徒

歩 15分圏内でと考えております。 

広さは 40坪以上、予算は 

1,800万円以内です。 

(公務員 Sさん) 

須恵第二小学校区で土地を探してい

ます。出来れば実家のある植木で、尚

且つ小学校に近い場所が希望です。車

を出し入れしやすいように、敷地前の

道路が広いと嬉しいです。 

広さは 50坪以上、予算は 

1,200万円以内です。 

（会社員 Sさん） 
 

福岡空港に近いマンションを探して

います。県外への出張が多く、家を不

在にしている事が多いので、賃貸を借

り続けるのは勿体ないと思い購入を

検討し始めました。地下鉄が使え、通

勤にも便利な空港周辺の物件が希望

です。間取りは 3LDK、予算は 2,000万

円以内です。（会社員Ｙさん） 

粕屋中央小学校校区でマンションを

探しています。子供が粕屋中央小学校

に通っていますが、小学校区を変えず

に住替えたいと思っています。 

間取りは 4LDK、予算は 

2,500万円以内です。 

（会社員Ｎさん） 

粕屋町でマンションを探しています。

現在は粕屋町の賃貸に住んでいます。

これまで家を買う事は考えていませ

んでしたが、今までの家賃を計算して

みると結構な金額だったので、これな

ら買った方が良いと思い、物件を探し

始めました。間取りは 3LDK、予算は

2,200万円以内です。（会社員Ｈさん） 

志免中央小学校区で一戸建を探して

います。子供が二人おり、それぞれに

部屋を与えたいと思い、購入を検討し

始めました。車が 2台ありますので駐

車場は 2台以上が希望です。 

間取は 4LDK 以上、予算は 2,500 万円

以内で探しています。（会社員 Kさん） 

宇美小学校区で一戸建を探していま

す。来年子供が小学校に上がるまでに

は決めたいと思います。日当たりが良

い、築後 20 年以内の物件で駐車場は

２台、間取りは 

4LDK以上、予算は 

2,000万円以内です。 

（公務員Ｉさん） 

須恵町の旅石周辺で一戸建を探してい

ます。旅石周辺にはﾎｰﾑｾﾝﾀｰやｽｰﾊﾟｰな

どの施設があり、高速のｲﾝﾀｰﾁｪﾝｼﾞもあ

るため、利便性が良いと感じてこの地

域に住みたいと考えております。近隣

の粕屋町・志免町・宇美町へと動き易い

点も魅力です。築後 10年以内の物件が

理想です。間取りは 4LDK以上、費用は

2,500万円以内です。（会社員 Nさん） 

 
志免町でマンションを探しています。

志免町の実家に両親が住んでいます

が、高齢なので、時々様子を見に帰っ

ています。いずれは実家に戻ることも

考えていますので、マンションで有れ

ば売りやすいかなと思い探し始めま

した。間取りは 4LDK、予算は 2,600万

円以内です。（公務員Ｉさん） 
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